



Nombre de alumno: José Ángel Hernández Moreno

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: introducción a la historia de la MVZ

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de agosto de 2022.



H
I
S
T
O
R
I
A

D
E

L
A

M
V
Z

. El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

Oscurantismo es la práctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos a la población.

Los filósofos para que utilizaron el termino oscurantismo

para referirse a los enemigos conservadores, especialmente los religiosos.

Claudio Bourgelat y la fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria.

La primera escuela fue fundada por Claude Bourgelat.

La Escuela abrió sus puertas el 13 de febrero de 1762 bajo la dirección de Bourgelat

La primera escuela se fundó para aprender más sobre los animales ya que en el siglo XVIII había muchas plagas y enfermedades

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

La primera escuela que se fundada en el continente americano fue en agosto de 1853

La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América en la parte de Canadá fue en 1862

Los animales en la cultura del México antiguo.

guauxoloth o guajolote fue una especie bajo el dominio del hombre

perro común mesoamericano del cual se derivan 4 rasas

El Xoloitzcuintle perro pelón de una piel negra y rugosa, de pequeña alzada (38 a 46 cm).

El tlachichil es un perro enano, cuya alzada no es mayor de los 23 o 25 cm.

Perro maya su alzada es de 40 a 45 cm.

Oberro tienen una alzada de 60 a 65 cm.

La medicina veterinaria en el México colonial y en el independiente.

medicina veterinaria en México no hace referencia no tanto a la práctica, conocimiento médico veterinario sino más bien a la práctica y a la enseñanza.

el primer veterinario en México fue don Juan Suarez de Peralta.